

NOTE DE LA RÉDACTION

Lors du congrès annuel du Conseil international d'études francophones (CIEF) qui a eu lieu à Strasbourg (France) du 20 au 27 juin 1992, plusieurs communications portant sur divers aspects de l'Ouest canadien ont été présentées non seulement par des chercheurs du Canada mais aussi de l'étranger. Étant donné que le CIEF ne publie pas d'actes de ses congrès annuels, le Comité de rédaction des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* a voulu publier dans sa revue quelques-unes de ces présentations; il a donc demandé à ces chercheurs de lui envoyer leur manuscrit. Les *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* en ont reçu un certain nombre: parmi les manuscrits reçus, six sont publiés dans le présent numéro.

En plus de ces articles portant sur l'enseignement de la phonétique, les légendes et la littérature de l'Ouest canadien, les lecteurs pourront lire une nouvelle s'inspirant de la mythologie et plusieurs comptes rendus de livres publiés par Les Éditions du Blé et Les Éditions des Plaines et des Actes des colloques du Centre d'études franco-canadiennes de l'Ouest (CEFCO) qui ont eu lieu à Saskatoon (1990) et à Edmonton (1991).

Ce numéro n'aurait pas pu voir le jour sans les efforts et le tenacité de plusieurs personnes. Le Comité de rédaction tient à remercier les auteurs, les lecteurs, les correcteurs et conseillers pour leur travail assidu. Le Comité de rédaction remercie tout spécialement, pour sa disponibilité et sa patience, Laurence Véron qui a lu plusieurs fois tous les textes, Marie-Christine Aubin, conseillère linguistique, Guy Jourdain et Don Ullyot, traducteurs, et Claude de Moissac qui en a fait la mise en pages.

Le rédacteur en chef tient à remercier ses collègues du Comité de rédaction, Lise Gaboury-Diallo et François Lentz, pour leur constant appui et leur travail de révision des manuscrits.

Pour terminer, le Comité de rédaction invite les lecteurs à lui faire part de leurs commentaires et de leurs suggestions pour améliorer le contenu et la qualité des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*. Le prochain numéro, thématique celui-là, sera consacré à la sociologie. Un autre numéro thématique portant sur l'Histoire est actuellement en préparation; sa parution est prévue à l'automne 1994 ou au printemps 1995.

Le rédacteur en chef,
André Fauchon